



## **Neu gewählter Landesvorstand legt Schwerpunkte fest Klaus-Peter Schäfer neuer Landesvorsitzender**

**Köln, 19.11.2010** – Klaus-Peter Schäfer, ehrenamtliches Vorstandsmitglied der AIDS-Hilfe Siegen-Wittgenstein und bisheriger stellvertretender Landesvorsitzender, ist der neue Landesvorsitzende der AIDS-Hilfe NRW. Zum stellvertretenden Landesvorsitzenden bestimmten die Vorstandsmitglieder Olaf Lonczewski, Mitarbeiter der Aidshilfe Köln.

Auf seiner konstituierenden Sitzung hat der neu gewählte Landesvorstand auch die Aufgabenschwerpunkte abgestimmt. Einige Themenschwerpunkte wurden einzelnen Vorstandsmitgliedern direkt zugeordnet.

Lena Arndt, Mitarbeiterin der AIDS-Hilfe Paderborn, wird sich in den kommenden zwei Jahren vor allem um die Vernetzung der Frauenarbeit in den Aidshilfen kümmern. Schwerpunkt der Vorstandsarbeit von Klaus-Peter Hackbarth, Geschäftsführer der AIDS-Hilfe Essen, wird weiterhin die transkulturelle Entwicklung im Landesverband sein. Arne Kayser, Geschäftsführer der AIDS-Hilfe Bochum, ist besonders für die Prävention bei Schwulen und andere Männern, die Sex mit Männern haben, zuständig. Olaf Lonczewski wird wiederum das Leben mit HIV im Blick halten und Klaus-Peter Schäfer wird sich vor allem mit der Entwicklung und Betreuung der Mitgliedsorganisationen der AIDS-Hilfe NRW beschäftigen.